

# Empat Tim Mahasiswa USK Lolos LIDM Nasional

Category: Aceh

written by Maulya | 13/05/2024



[ORINEWS.ID](http://ORINEWS.ID), Banda Aceh – Empat tim mahasiswa dari Universitas Syiah Kuala (USK) dinyatakan lolos ke ajang Lomba Inovasi Digital Mahasiswa (LIDM) nasional, yang diselenggarakan oleh Balai Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI) Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) Republik Indonesia.

LIDM ini merupakan kegiatan bergengsi tingkat mahasiswa yang dilaksanakan setiap tahunnya.

“Tim yang lolos sebagai finalis akan mengikuti babak final tingkat nasional pada tanggal 9 -13 Juni 2024 di IPB

University, Bogor,” kata Direktur Direktorat Prestasi dan Kewirausahaan USK, Dr. Ir. Rahmat Fadhil, S.T.P., M.Sc.

Adapun tim mahasiswa USK yang lolos adalah Tim InsightX yang diketuai Nitiya Rihadatul ‘Aisy (Divisi Inovasi Teknologi Digital Pendidikan) berasal dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Jurusan Informatika yang dibimbing oleh Laina Farsiah, S.Si, M.S.

Kemudian Tim Physiverse dengan ketua Virqa Beniqa ketua (Divisi Inovasi Pembelajaran Digital Pendidikan) dari Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Jurusan Pendidikan Fisika dibimbing oleh Dr. Susilawati, S.Pd., M.Ed.

Lalu Tim Next Step dengan ketua Alhusna Hanifah ketua tim (Divisi Inovasi Pembelajaran Digital Pendidikan) dari FMIPA Jurusan Informatika dibawah bimbingan Kurnia Saputra, S.T., M.Sc. Serta Tim Decimal Adventure dengan Arda Ardianel sebagai ketua. Ia berasal dari FKIP Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (Divisi Microteaching Digital) dibawah bimbingan Prof. Dr. Rahmah Johar, M.Pd.

Sebagai Penanggung Jawab Pelaksana LIDM USK, Prof Rahmah menjelaskan bahwa sebelumnya USK melaksanakan LIDM tingkat internal USK pada tanggal 2-3 April 2024. Hasilnya, terdapat 54 tim yang lolos untuk mengikuti babak penyisihan ke tingkat nasional. Namun hanya 4 tim dari USK yang lolos babak penyisihan tersebut (sebagai finalis) yang diundang ke tingkat nasional di Bogor.

“Total tim yang diundang oleh BPTI untuk mengikuti babak Final ini adalah 100 tim dari 5 divisi yang dilombakan, di mana per divisi terdapat 20 tim yang akan berkompetisi. Mohon doa kita semua semoga keempat tim menjadi juara di Babak Final nanti,” terang Prof. Rahmah, Guru Besar FKIP USK itu.

Sementara itu, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kewirausahaan USK, Prof. Dr. Mustanir, M.Sc., mengaku bersyukur atas lolosnya tim mahasiswa USK dalam ajang LIDM

tahun 2024 ini. Ia bersama jajaran pimpinan USK sangat mengapresiasi kerja keras mahasiswa bersama dengan dosen pembimbing, yang telah mempersiapkan diri mengikuti ajang pengembangan talenta ini dengan baik.

“Persiapkan tim dengan lebih optimal sehingga pada babak final nanti kita mampu meraih prestasi terbaik dan mendapatkan juara,” pesan Prof. Mustanir.